



## Correo

### Quemarse las manos

● “Yo los invito a ganar plata de lo mapuche y pongo las manos al fuego por ello”.

Esas fueron las desafortunadas palabras de la periodista, comediente y etc, etc... Bernardita Ruffinelli en la decimo tercera versión de Enela.

Luego, siguiendo con su show protagónico que ella denominó como “Psicomágico porno” (!), lució una polera que decía “Chiñurra” y que en mapudungún significa “mujer blanca que vive como una mujer mapuche” (?), señalando después que: “Eso es lo que le hace falta a esta Región”.

Sería interesante que Bernardita predicara con el ejemplo y se instalara a vivir en una ruca en La Araucanía, pero lamentablemente o afortunadamente vive y desarrolla todas sus actividades en Santiago. Ahora, respecto a poner las manos al fuego, debería antes pedirle la opinión a la familia Luchsinger-Mackay.

¡Qué lamentable que Enela haya descendido tanto!

*Juan Carlos Almarza*